



SOBRE NOSOTROS

El Ministerio Adventista de las Posibilidades tiene como principal objetivo promover la accesibilidad y valoración de individuos con diversas necesidades y singularidades, incluyendo sordos, ciegos, personas con discapacidades físicas, autistas, entre otros.

Defendemos el reconocimiento de la dignidad y el respeto de todas las personas, buscando eliminar los estigmas asociados a discapacidades y pérdidas, y en su lugar, ver cada singularidad como una "posibilidad".

El ministerio busca colaborar en la educación y concientización de la iglesia y sus miembros para que todos sean acogidos, amparados y bienvenidos, creando un ambiente de respeto y sentido de valor para todos, fomentando así la proclamación de las buenas nuevas del Reino y el Retorno de Jesús.

www.adventistas.org/es/posibilidades

"Pues él trata a todos con igualdad" (Romanos 2.11 - NTLH), y "pertenecen al mismo Señor, que está en el cielo, el cual trata a todos igualmente" (Efesios 6.9 - NTLH).

Síguenos en nuestras redes sociales:

Instagram/Facebook:

@map.sudamerica

Youtube:

youtube.com/@mapdsaoficial

Póngase en contacto con nosotros

map@adventistas.org



Ministerio Adventista de Ciegos y Baja Visión



“Oro también para que los ojos de su corazón sean iluminados, para que conozcan la esperanza a la que él los ha llamado, las riquezas de su gloriosa herencia en los santos.” Efesios 1:18

Cómo crear el MADV

Crear un MADV - Ministerio Adventista de Ciegos y Baja Visión en la iglesia local, requiere cuidado, sensibilidad y estrategias adecuadas para la predicación del evangelio. Por eso, aquí hay 7 consejos prácticos para implementar este ministerio de manera efectiva:

01 **Identificación:**

Realice una investigación en la iglesia y en la comunidad para identificar personas ciegas y con baja visión que pueden beneficiarse del ministerio. Esto es esencial para dirigir sus esfuerzos de manera efectiva.

02 **Capacitación y motivación :**
Busque capacitaciones especializadas para motivar y movilizar al equipo del MADV y a toda la iglesia. Es importante que todos sepan cómo atender a las personas con discapacidad visual.

03 **Participación activa de la persona ciega o con baja visión:**
Invite y motive a las personas con discapacidad visual a ser parte del equipo y a involucrarse en la misión. Si la iglesia local no tiene un miembro con discapacidad visual, debe solicitar ayuda de otros adventistas con discapacidad visual, incluso a distancia.

04 **Elección del liderazgo y formación de equipo:**
Elija un líder para el ministerio y que forme su equipo, teniendo en cuenta la experiencia en trabajar con personas ciegas y con baja visión, así como la disposición para servir.

05 **Tener un ministerio relevante:**
Ofrezca cursos de Braille, Orientación y Movilidad, Audiodescripción, Actividades de Vida Diaria, Uso de Tecnologías Asistivas, entre otros, para personas con discapacidad visual de la comunidad.

06 **Pequeño Grupo Visión Real:**
Cree un Pequeño Grupo Visión Real (PGVR) que siga los principios de un Pequeño Grupo convencional, pero con un enfoque en atender las necesidades de las personas ciegas y con baja visión. Realice reuniones mensuales con actividades como alabanza, oración, estudio de la Palabra y actividades recreativas.

07 **Equipo de apoyo voluntario:**
Invite a voluntarios para ayudar como guías-videntes y audiodescriptores durante las diferentes actividades de la iglesia, así como las específicas del MADV. Esto garantizará el apoyo necesario a las personas ciegas y con baja visión.

Estos consejos pueden ayudar a establecer y desarrollar el MADV - Ministerio Adventista de Ciegos y Baja Visión de manera efectiva, asegurando que las necesidades espirituales y sociales de las personas con discapacidad visual sean atendidas de manera adecuada.

Victor



PARA SABER MÁS
ACCEDA

